

Smile

～ファイト黒崎で絆を深めよう～



第55号 令和3年9月21日(火)

授業参観特集 ～6年生～教科担任制度を生かして…



6年1組 算数科「比とその利用」

先生の真後ろからのアングルはオンラインならでは！



5年生の授業参観は、金曜日は台風で延期となってしまいました。木曜日に実施の6年生のオンライン授業参観では、初めての試みで手探りでした。が、心配な状況の中日々お子様を送り出している保護者の方の立場に少しでも寄り添えるようにアングルを工夫しました。

・全体から ・子ども達の一人一人の表情 ・書く時の姿 ・横から ・後ろから ・何気ないシーンより多くのシーンを撮影することで、通常の授業参観よりも子ども達の様子がよく映るようにしました。1組や2組は教室での学習でしたので、一人一人の表情を把握しやすく、「通常よりもよく見られました」というご意見をいただきました。一方で、光の反射の具合で見えにくかった、というご指摘をいただきました。不具合を解消し、5年生の授業参観に生かしていきます。貴重なご意見ありがとうございました。



6年2組 国語科「熟語の成り立ち」

我が子の発表を目の前で見られるのもオンラインのよさ！



6年3組 体育科「マット運動」



3組は体育科の本田先生の授業。体育館でマット運動を行いました。タブレットを使った授業実践の様子をライブ配信することができ、新しいスタイルの授業シーンをご覧いただけましたと思います。

しかし、活動が分散してしまうので、保護者の方からも「我が子があまり映らなかった」「もっと発表のシーンを設けてほしかった」というご指摘をいただきました。今後の機会に生かしていきたいと思えます。ご意見ありがとうございました。



ご意見、お待ちしております。

新しい取組には必ず改善点が生じます。初めての授業参観をオンラインで実施しましたが、良かった点、改善点など、より多くのご意見をいただくと大変ありがたいです。

いただいた意見は、すぐさま反映できるよう今後も取組を強化してまいります。コロナ禍で、何かと制限が多いこの時期。だからこそ、新しい取組を通して、学校と家庭の「つながり」を大切にしていきたいと思えます。

6年生の保護者の皆様、右のQRコードをスマートフォン等で読み取り、アンケートへのご協力をよろしくお願いいたします。



「つながり」を大切に！ ～朝のあいさつから～



「つながり」といえば、朝の「あいさつ」。子ども達の様子を知る一つのバロメーターです。月曜日の朝は、何となく沈みがちな子ども達。中には、声も聞こえない子どもも…。

大切なのは、子ども達の心の状態を見極めること。元気がないのは、何かあったのかな？昨日と違うのは何か気になることでもあったのかな？毎日気になる子どもが、約4分の1いる、という実態がグラフからもお分かりになると思えます。

子ども達が少しでも安心して、学校生活を楽しめるよう、今後も様々な取組を模索していきます。